

B-LDK47 Sue Mesan

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. Frauenplätze (32 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

bei unserer Januar-LDK haben wir unter dem Slogan "Rechtsruck stoppen!" gemeinsam über Strategien gegen Rechts gesprochen & uns für ein Mehr an Demokratie positioniert.

Dabei haben wir auch über Social Media geredet, einem Raum, in dem Rechte Diskurse bestimmen und Hass & Hetze an der Tagesordnung stehen. Einem Raum, in dem sich vor allem junge Menschen, wie auch ich es gemacht habe politisch organisieren. Meine erste Nachricht an die Grüne Jugend habe ich über Instagram geschrieben, meine politischen Positionen teile ich in meiner Story & auf TikTok habe ich neben einigen Grünen Profilen auch Nachrichtendienste abonniert, die mir in kurzen Videos einen Abriss tagesaktueller Themen geben. Als politisch schon lange aktive Person und als Werbe- und Markenpsychologin kann ich die Geschehnisse in diesem Raum sehr gut filtern, so können das auch einige meiner Mitstreiter*innen. Vielen Kindern und Jugendlichen sind die dahinterstehenden Mechanismen jedoch nicht klar & so werden sie zugänglich für rechte Narrative.

Ich gehe auf dieses Beispiel so ausführlich ein, weil ich der Meinung bin, dass es wichtig ist, dass auf einer Delegiertenkonferenz eben genau solche aktuellen Themen zur Sprache kommen und wir gemeinsam daran arbeiten, den digitalen Raum, aber auch den nicht-virtuellen Raum zurückzugewinnen. Unsere Demokratie steht auf wackligen Beinen, was wir neben der Online-Welt, auch an Aussagen wie solcher wie Merz sie zu Zahnarztterminen im Zusammenhang mit Migrationspolitik getroffen hat oder einem Kanzler, der plötzlich vom Abschieben im großen Stil spricht. Wenn demokratische Parteien rechte Narrative bedienen, liegt es an uns laut und verbündet für eine stabile Demokratie einzustehen.

Und das können wir bei einer Demo mit 250.00 Menschen, aber auch auf einer Delegiertenkonferenz, in der wir klare Positionen beziehen und das demokratische Profil unserer Partei schärfen. Nicht nur, aber umso lauter im nächsten Jahr, in dem die Bundestagswahl ansteht, gilt es klar Kante gegen Rechts zu zeigen und starke rechte Ergebnisse zu verhindern.

Ich möchte Teil der Positionsschärfer*innen sein und freue mich deshalb über eure Stimme für die Delegation auf den Landesparteitag.

Beste Grüße

Sue

zu mir

Ich bin 26 Jahre alt, Beisitzerin im OV Pasing / Aubing & im Vorstand der Grünen Jugend Bayern. Zudem sitze ich als Bezirksrätin im oberbayerischen Bezirkstag und mache mich dort für eine inklusive Zukunft stark. Meine ♥-Themen sind (psychische) Gesundheit und Migration. Ich bin Wahlkreismitarbeiterin bei der Saskia Weishaupt, unser Abgeordneten für den Münchner Osten und arbeite außerdem in der Verwaltung der Landeshauptstadt München.



Alter:

26

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

München